南相馬市立上真野小学校 学校だより No.12 令和4年9月2日 校長 郡司 幸一





【教育目標】 〇 思いやりのある子ども 〇 進んで学習する子ども

〇 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

9月1日は防災の日



昨日9月1日は「防災の日」でした。防災の日は「台風、津波、 地震等の災害についての認識を深め、これに対処する心構えを準備 する」として制定されたものです。学校では、避難訓練や教科の学 習を通して防災教育に取り組んでいますが、災害はいつ起こるか分 かりません。防災意識を高めるために9月中に避難訓練を行います。 また、昨日の給食では、非常食として「ヒートレスカレー」という レトルトカレーがでました。ヒートレスカレーは、災害時などに温 めなくても食べられるものです。南相馬市学校給食施設では、ヒー

トレスカレーを常時備蓄しているそうです。ご家庭でも、災害時の対応について、話し合ってみてください。

こころの授業 (3~6年生)

8月30日(火)に「こころの授業」が行われました。ふくしま子どもの心ケアセンターの臨床心理士の先 生に授業をしていただきました。3・4年生は、自分ができていることを見直し自己肯定感を高めることがで きました。5年生は、自他を大切にした考え方や表現方法を身に付けることができました。6年生は、考えの 幅を広げることによりストレス軽減につながる方法を知ることができました。2学期の初めにこのような授業 をしたことで、自己理解の促進やストレス対処につながったのではないかと思います。「こころの授業」につ いての詳しくは、「教育相談だより:なごみ」をご覧ください。







「青少年健全育成標語」を紹介いたします

夏休み中の課題として、南相馬市青少年育成市民会議鹿島地区推進協議会が主催する青少年健全育成標語コ ンクールにたくさんの応募がありました。どの作品も、人への思いやりや家族の絆など心温まる作品ばかりで した。その中からいくつか紹介いたします。(紙面の都合上、各学年一人だけの紹介となりました。申し訳あ りません。ご了承ください。)

こえきけば 心がなごむ ひとがいる (1年 愛澤 果純 さん)

家じかん 祖父母に教わる 家しごと 木集め まき割り おふろたき (2年 小田 樹 さん)

コロナでも 手紙でとどける 思いやり (3年 遠藤 美織 さん)

大丈夫 かかえこまずに 教えてよ(4年 永林 美乃 さん)

おうち時間 みんなと昼ね それもよし (5年 青田 連介 さん)

はなれていても 会わせてくれる タブレット (6年 伏見 拓弥 さん)

